

SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Schlangen



SPD-Fraktion Schlangen • Sprottaufer Straße 10 • 33189 Schlangen

An die
Gemeinde Schlangen
Der Bürgermeister
Kirchplatz 6
33189 Schlangen

Fraktionsvorsitz:

Michael Zans
Sprottaufer Straße 10
33189 Schlangen
Telefon 05252 83294
michael.zans@t-online.de

27.01.2021

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
für die nächste Sitzung des Ausschusses für Umwelt reiche ich den folgenden Antrag ein:

Dank staatlicher Förderung nimmt die Zahl der neu zugelassenen Elektroautos und Plug-in-Hybriden stark zu. Eine erfreuliche Entwicklung.

Es fragt sich allerdings, ob die Ladeinfrastruktur mithalten kann. Bislang steigt die Zahl der neuen Elektroautos deutlicher stärker als die Zahl der Ladepunkte. Experten sprechen davon, dass in den kommenden 5 Jahren eine Verzehnfachung der Ladeinfrastruktur notwendig sein wird.

Der Ausschuss/Rat empfiehlt/beschließt:

Die Verwaltung beantragt die Förderung für:

„Beratungsleistungen für den Bereich Elektromobilität und die Erstellung eines Umsetzungskonzeptes durch externe Berater.“

***Der Zuschuss beträgt 80% der zuwendungsfähigen Ausgaben bis maximal 24.000€.
Die fehlenden 20% werden im HH bereitgestellt.***

Begründung:

Auch in Schlangen besteht Handlungsbedarf. Die Zahl der öffentlich zugänglichen Ladepunkte muss erhöht werden. Hierzu ist ein Konzept erforderlich, welches alle 3 Ortsteile berücksichtigt.

Für Mieter stellt sich das Problem anders da als für die Bewohner von Eigenheimen. Weiterhin ist zu bedenken, dass MitarbeiterInnen, wie z. B. in unseren KiTas und Schulen ihre Autos während der Arbeitszeit aufladen möchten.

Für den Fortschritt in der Elektromobilität hat das Land entsprechende Förderprogramme aufgelegt.

Die förderpolitischen Aktivitäten zur Energiepolitik im Land Nordrhein-Westfalen werden in dem „Programm für Rationelle Energieverwendung, Regenerative Energien und Energiesparen“ (progres.nrw) gebündelt. Teil dieses Programms ist der Programmbereich „Emissionsarme Mobilität“.

Gefördert werden Beratungsleistungen für den Bereich Elektromobilität und die Erstellung eines Umsetzungskonzeptes durch externe Berater.

Ein förderfähiges Umsetzungsberatungskonzept analysiert die Ist-Zustände und entwickelt eine Ladeinfrastruktur und die Rahmenbedingungen mit den voraussichtlichen Kosten.

Anschließend besteht für unsere Gemeinde die Option durch einen weiteren Förderantrag Mittel für den Bau von öffentlich zugänglichen Ladesäulen zu erhalten.

Hierüber kann entschieden werden, wenn ein Umsetzungskonzept vorgelegt worden ist.

Michael Zans

(Fraktionsvorsitzender)